

PLOEMEUR

Ploemeur cyclotourisme. 2018 sera riche

Publié le 06 décembre 2017



Cette nouvelle saison pour les licenciés s'annonce riche en événements, a rappelé le président, Joël Le Tenier.

Le club Ploemeur cyclotourisme a réuni ses adhérents pour son assemblée générale, dimanche 2 décembre, à Océanis. Cette nouvelle saison s'annonce riche en événements, a rappelé le président, Joël Le Tenier, en présence de Ronan Loas, maire, et de Dominique Quintin, conseiller municipal délégué aux événements sportifs et associatifs. Il est prévu, entre autres : le brevet des 200 km en avril ; une sortie de trois jours à Belle-Ile en juin ; la semaine fédérale à Épinal en août ; plusieurs randos cyclo bretonnes ; et surtout l'étape du Tour de France Lorient-Quimper, la veille de l'étape des professionnels des 205 km. Le président n'a pas manqué de rappeler que la sécurité sur la route restait la priorité du club.